

# Fachschaftssitzung

## Öffentliches Protokoll

12.11.2018

**Anwesend** 17 Personen

**Beginn** 18:23

**Ende** 19:36

## 0 Sitzungsleitung und Protokoll

Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung wurde fertiggestellt und angenommen.

## 1 Post und E-Mails

Keine relevante Post.

## 2 Alte ToDo

- Veranstaltungshaftpflichtversicherung HoPo16
- Schrankschlüssel für Koordinatorika bestellen
- neues Schließsystem für Gumbel-Schränke überlegen
- Ersatz-Werkzeugkoffer aussuchen
- neuen GAF-Kühlschrank kaufen
- Gema-Antrag Fakfest 2017 (Bezahlung überprüfen)
- Hausmeister engagieren wegen Gumbel-Schäden (Fensterbrett, evtl herausgebrochene Schranktür, ...?)
- mit Piwon über Zugang zu Gasflaschen-Aufbewahrungskäfig reden
- aus ewigem Kalender: Transponder und Schlüssel aktualisieren
- Feste der TUM in analogen (Eiskalender in der GAF) und digitalen Kalender eintragen, um kollidierende Termine bei GAF-Veranstaltungen zu vermeiden
- Info Plakat mit Themen: Service/Hopo/Veranstaltungen machen und im Wiki hochladen. Letzter Status: In Bearbeitung...
- Beim Ewigen Kalender im Wiki eintragen, dass die jeweiligen Fachschaftssprecher für die darauffolgenden Wahllisten zuständig sind.
- um Spülmaschinen-Wartung kümmern (Kostenvoranschlag!), Spülmaschinenmittel bestellen
- um Teilnehmerliste vom EWO 2017 kümmern
- Vorlage für den Brief wegen unserem Keller vorbereiten
- Kakerlakenfallen im Keller aufstellen
- Klausurensammlung um Lösungsvorschläge erweitern

- Ausarbeitung einer Stellungnahme zu der Flyer-Aktion der AFD-Jugend  
*Status: siehe Diskussion unten, soll bis zum nächsten Mal geschehen*
- Update der Profile auf unserer Webseite
- intern zugängliche Seiten für AK-Koordinatorika erstellen
- Falls sinnvoll: Update von Sympa
- um Knopf am Gumbelküchen-Herd kümmern

## 3 Berichte

### 3.1 AKs

AK Root: Ein Fachschaftler hat das Klausurenscrip verbessert  
AK OPhase: möchte für die nächste OPhase für die Erstis Stofftüten  
AK LuST: möchte den Kreis der Leute vergrößern, die sich am AK beteiligen, um nicht hauptsächlich aus Physik-Studierenden zu bestehen. Hat sich heute mit dem Dozenten einer Physik-Drittsemestervorlesung getroffen. Gesprächsthemen: Verbesserung der Lehre, Moodle

### 3.2 Konvent

Berichte von Studentenwerk bzgl Bafög, wer damit Erfahrung hat, wird gebeten, mit der Stuve-Gefü in Kontakt zu treten  
Neue Flugblatt-Aktion: liberaler und weltoffener scheinende Flugblätter  
RCDS hat einen Beschwerdebrief geschrieben, dass die kritische Einführungswoche als "nicht weltoffene" Veranstaltung nicht mehr gefördert werden solle

### 3.3 KiF (Konferenz der Informatik-Fachschaften)

Neue Resolution zur Befürwortung von Unisex-Toiletten in Neubauten  
Resolution zu Bafög war in Arbeit, wurde aber nicht fertig  
AK zu OPhase: die OPhase der GAF ist im Vergleich zu den Einführungsveranstaltungen an anderen Unis relativ gut  
AK zu IT-Diensten: Diskussion darüber, welche Dienste von Fachschaften für Studierende bereitgestellt werden  
AK zu Gendering: Diskussion darüber, wie Gendering an verschiedenen Unis gehandhabt wird und in welcher Form es etabliert sein/werden soll(/te)  
AK zu Nachtveranstaltungen: Diskussion der Organisation von Veranstaltungen wie der Langen Nacht  
Am 27.-29.3.2019 findet die studentische Konferenz CASTrm in Darmstadt statt  
Die nächsten beiden KIFen werden in Dresden und Leipzig sein

### 3.4 30-jähriges Gumbel-Jubiläum

Letzten Freitag waren ein paar Leute da, die vor 30 Jahren das Cafe Gumbel erstreikt haben, um dessen Jubiläum zu feiern.  
Wir werden schauen, dass wir mit den Leuten Kontakt halten und sie ggf. zu unseren öffentlichen Festen einladen.

### 3.5 Weihnachtsfeier Mathematik

Ein paar Mathematik-Studierende GAFika möchten im Dezember eine Weihnachtsfeier im Stil von Glühbung o.ä. machen und interessieren sich dafür, mit wie viel Essen/Trinken sie rechnen sollen.  
-> sie mögen sich an die Bioinformatik wenden, die eine vergleichbare Veranstaltung hat

### 3.6 Schild am Gang zum GAF-Büro

Das Schild am Gang zum GAF-Büro soll erneuert werden und wir wurden daher gefragt, was auf dem Fünftel des Schildes abgedruckt sein soll, das für die GAF gedacht ist.

*ToDo:* Gestaltung von Schild für Gang zum GAF-Büro ausarbeiten

### 3.7 Klostlein

Es wird Zeit, eine neue Ausgabe des Klostleins zu gestalten, nachdem die alte Ausgabe schon seit einer Weile aushängt. Es werden Leute gesucht, die sich an der Redaktion beteiligen.

Vorschlag: neues Interview mit einer Person von der Uni

Wer Interesse hat, sich zu beteiligen, möge sich im GAF-Büro melden

### 3.8 GAF-Website

Update der Infos über aktive und/oder gewählte Fachschaftika

Überarbeitung der Unterseite zu Informationen über die Fachschaft

Neue Unterseite mit Informationen zu Arbeitskreisen

Weitere Veränderungen/Verbesserungen werden demnächst in Kooperation mit dem Social-Media-Team eingearbeitet

*ToDo:* AK-GAF-Services-Seite auf Fachschaftshomepage erstellen

*ToDo:* AK-Feste-Seite auf Fachschaftshomepage erstellen

*ToDo:* AK-OPhase-Seite auf Fachschaftshomepage erstellen

*ToDo:* AK-Root-Seite auf Fachschaftshomepage erstellen

*ToDo:* GAF-Homepage überarbeiten

## 4 Diskussion

### 4.1 Flugblätter im Lichthof des Hauptgebäudes

Vor ein paar Wochen haben Leute im Lichthof des Hauptgebäudes Flyer mit aus dem Kontext gerissenen Zitaten der Geschwister Scholl ausgeworfen.

Vorschläge:

- Stellungnahme bis zur nächsten GAF-Sitzung formulieren
- keine politisch motivierten Argumente
- Kritik: Relativierung der Weiße-Rose-Bewegung

Die Stellungnahme wird bis zur nächsten GAF-Sitzung gemeinsam verfasst. Wer sich beteiligen möchte, kann jederzeit im GAF-Büro vorbeischaun.

### 4.2 Ausmisten Alt-Todos

Es haben sich in den letzten Monaten einige Alt-TODOs angesammelt. Um die TODO-Liste zu verkleinern, sollen TODOs, die längere Zeit nicht behandelt wurden, zu Beginn der GAF-Sitzung danach beurteilt werden, wie wichtig sie sind und wie wahrscheinlich es ist, dass sie noch behandelt werden. In Absprache mit der jeweils verantwortlichen Person sollen sie dann ggf. ins GAF-Wiki verschoben werden.

*ToDo:* Alt-Todos diskutieren, ggf. ins Wiki verschieben

### 4.3 Anträge

Anträge siehe unten.

Um das diesjährige EWO-Haus auch nächstes Jahr wieder zur Verfügung zu haben, muss es möglichst bald gebucht und das dafür nötige Budget bereitgehalten werden. Dafür werden vom AK OPhase €1160 beantragt.

Bis zu €80 werden benötigt, um für Leute von der Uni, die uns in der Vergangenheit unterstützt haben, Plätzchen als Dankeschön und Weihnachtsgeschenk zu backen. Das Plätzchenbacken findet am 8.12. statt.

#### 4.4 Termin GAF-Sitzung

In den vergangenen Wochen fand die GAF-Sitzung entgegen der Ankündigung auf der Homepage immer an Montagen in geraden Kalenderwochen statt. Möglichkeiten: Entweder Ankündigung auf Homepage anpassen oder in Zukunft immer explizit die Sitzungstermine auf die Homepage schreiben.

Beschluss: In Zukunft sollen die Termine für die GAF-Sitzung immer explizit auf die Homepage geschrieben werden.

## 5 Anträge

### 5.1 Bis zu €1160 fürs nächstjährige EWO-Haus

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

### 5.2 Bis zu €80 für Plätzchen

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

## 6 W.A.S.

### 6.1 Besuch der Weihnachtsfeier in Darmstadt

Ein Fachschaftler wird am 5. Dezember zur Weihnachtsfeier der Fachschaft in Darmstadt fahren. Wer mitkommen möchte, möge sich in der GAF melden.

### 6.2 Profcafe-Helfika gesucht

Es werden noch Leute gesucht, die beim ProfCafe diesen Donnerstag in der letzten Schicht helfen.

## 7 Anstehende Termine

- **2018-11-14**  
Sitzung AK LuST
- **2018-11-14**  
Schafkopfturnier
- **2018-11-15**  
Profcafe
- **2018-11-22**  
ZaPF
- **2018-11-26**  
nächste GAF-Sitzung
- **2018-12-05**  
Weihnachtsfeier Fachschaft Darmstadt
- **2018-12-08**  
Plätzchenbacken
- **2018-12-11**  
Open Lab Day